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Власть и свободы — правовые границы
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В настоящей статье рассматривается власть как сложное явление с момента ее зарождения до 
настоящего времени. Объем статьи не позволяет дать полную картину становления и развития вла-
сти, без которой невозможно представить себе бытие государственно-организованного общества. 
Она существовала на самых примитивных, архаичных этапах эволюции человечества, то есть до го-
сударства. Одни авторы в своем подавляющем большинстве считают, что власть возникает в силу 
самых разных процессов, которые имеют место в обществе, а затем в государстве. Другие, наоборот, 
полагают, что именно власть создает общество и государство, поскольку в ее основе лежит господ-
ство, стремление навязывать свою волю другим. Небольшой исторический экскурс скорее говорит 
об убедительности такой версии, чем о ее дискуссионности. Затрагивается проблема трансформа-
ции власти. Показывается, как из социальной власти возникает политическая.

Завершающая часть статьи затрагивает проблему дифференциации власти в связи с бурным раз-
витием информационно-коммуникативных технологий и утратой монополии властных политиче-
ских структур воздействовать на общество и его институты, отдельного человека в нужном им на-
правлении. В этой связи можно усмотреть некое сходство прежних эпох с современностью.
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The article reviews power as a complicated phenomenon from its origination to the present time. The
article scope does not allow to provide a full overview of the establishment and development of power that 
is absolutely essential for the existence of a state-governed structured society. Power has existed on the most 
primitive, archaic stages of the evolution of the mankind, i.e., before the state. The overwhelming majority 
of authors believes that power appears as a result of a wide variety of processes taking place in the society 
and then in the state. On the contrary, others are sure that it is power that creates the society and the state as 
it is based on dominance, the desire to impose one’s will on others. A short historical journey speaks rather 
of the credibility of this version than of its discussion character. The problem of transformation of power is 
addressed. It is demonstrated how political power appears from social power.

The final part of the article covers the problem of differentiation of power in view of the rapid 
development of the information and communications technology and the loss of the monopoly of power 
and political structures in terms of influence on the society and its institutions, separate people in the 
way that such power and political structures think fit. In this respect, one may trace some similarity of 
the previous epochs and the modern times.
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